



Bilan mensuel de l'accidentalité routière Mars 2023

Deux personnes ont trouvé la mort dans les Côtes-d'Armor en mars dans un accident de la route. Ce chiffre est identique à ceux de janvier et de février.



30 accidents
(-3)



2 tués
(=)



36 blessés
(-10)

13 hospitalisés
(-1)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec le mois précédent

DEPUIS LE DÉBUT DE L'ANNÉE

Le bilan du 1^{er} trimestre 2023 est contrasté par rapport à celui de l'année dernière : le nombre d'accidents et de blessés est en augmentation, alors que le nombre de tués en forte baisse. En 2022, 13 personnes avaient perdu la vie sur les routes du département au cours du 1^{er} trimestre.



106 accidents
(+7%)



6 tués
(-54%)



140 blessés
(+12 %)

57 hospitalisés
(+21%)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec la même période de l'année précédente